
『有機栽培の緑茶は何故鹿児島なのか。』

①全国の有機栽培茶の産地よりも生産性の高い栽培方法を取っており

品質（お茶の味わい・香り）が非常に高かった。

②知覧を中心とした南九州市で、有機栽培振興への意識が高かった。

③生産量が多く、今後有機栽培茶の農園を増やすことが出来る広大な土

地が広がっていた。

④後継者がおり、有機栽培茶への意識も高く、世代交代もしっかり出来て

いくと感じた。


